



El ex presidente de la extinta Cofetel negó una y otra vez que su gestión estuviese marcada por la opacidad e irregularidades; acusó incluso que se trató de un "complot" del diabólico duopolio televisivo. Pero, ¿podrá repetirlo ahora que los sabuesos de **Juan Manuel Portalén** la ASF determinaron que 16% del presupuesto del 2012 fue mal aplicado?

Las anomalías por unos 100 millones de pesos y un daño al erario por unos 15 millones que deben ser recuperados, derivados de contratos duplicados o no justificados como el caso del convenio Cofetel con FONDICT-UAEM, se complementan con casi una veintena de promociones de responsabilidad administrativa que debe sancionar el actual **Instituto Federal de Telecomunicaciones** conforme a las auditorías 12-0-09D00-02-1185 y 12-0-09D00-12-0403 DE-081.

A los señalamientos del sector público se agregan las acusaciones hechas por Movistar, que lleva **Juan Abeillán**, en contra **Mony De Swaan** por pretender ser juez y parte en los contratos de venta de capacidad de esa firma a Virgin Mobile. Así, el regulador de telecomunicaciones del sexenio de Felipe Calderón tampoco salió muy de manos limpias... cargo al que llegó no por su experiencia sino por la designación política de su mentor político, Juan Molinar Horcasitas.

Napito, escritor. Hace unas semanas, en Casa Lam, **Napoleón Gómez Urrutia** presentó su libro "El Colapso de la Dignidad" a la manera que tiene de presentarse en el sindicato minero: videoconferencia desde su cómodo exilio en Canadá. Ahí anunció que las regalías de su libro serán donadas íntegramente a los deudos de los mineros muertos en Pasta de Conchos. "¡Cuanta generosidad!" habrán pensado los presentadores del libro, entre ellos **Nestor de Buen**. Pero, ¿no habría sido mejor que anunciara que reintegraría los 55 millones de dólares que le birló a las pensiones de sus representados, razón por la que sigue prófugo de la justicia? Digo, prometer no empobrece.

El príncipe de las mareas. En Stevedoring Services of America que preside **Jon Hemingway**, se nota el activismo de **Fernando Chico Pardo** para conocer a detalle el negocio: el nuevo accionista ha estado pendiente de la operación en Manzanillo, Cozumel, el desarrollo de Tuxpan y de Panamá. De hecho, destacó a su hijo **Pablo Chico** en Seattle -sede de la compañía portuaria- para literalmente empaparse de la actividad y participar en las decisiones del día a día.

Cuenta Cero. Ayer el **FT** que encabeza **Gabriel Contreras** adelantó el plazo constitucional y, de manera prudente, dijo culminado "el asunto" de las declaratorias de preponderancia, canales de televisión digital y revisión-verificación de obligaciones de concesionarios y permisionarios. Notificarán a los afectados antes de hacer públicos los detalles a fin de evitar las "chicanas" en base a "la violación del debido proceso". Y es que por ejemplo, los abogados de ya saben quién sólo querían compartir su vieja red de cobre y no la de fibra óptica en la desagregación del bucle local.

Twitter: @mfloresarellano

